



Brillante Patinatón: Los clubes se lucieron en la cancha de patinaje de la Alameda Valentín Letelier

Fue sin duda una tarde iluminada con el talento y la destreza de las patinadoras de los diferentes clubes, que fueron invitados por el Club Devolvo, para colaborar con un granito de arena con la Teletón.

El presidente del club de Patinaje Artístico Devolvo Linares, Pedro Contreras, estaba muy contento por este evento que tenía un objetivo ayudar a la Teletón: “ nuestro agradecimiento a todos los clubes de patinaje, Club Parlín, Club Elite, Club Sster Skate y Patín Yerbas Buenas. El público que llegó a la cancha de patinaje

quedó maravillado con lo que mostraron los clubes, lo que les permitió también prepararse para los días 9 al 15 de diciembre donde se disputará la final de tres ligas federativas de la zona norte, centro y sur”.

“Del Club Devolvo, viajará Pedro Alonso Contreras, el único niño clasificado en la región del Maule, para el torneo nacional, que nos podría traer muchas sorpresas en su participación. Junto a él estarán Daniela, Isidora, Jael y Francisca. Quiero destacar el apoyo del concejal Christian Gonzalez Monsalve, de nuestro

gran deportista Williams Retamal que le dio un gran realce al evento deportivo junto a la difusión de Puro Deportes de Radio Buena Nueva de Linares y Diario El Heraldo. Y por supuesto a la empresa privada, en este caso distribuidora de confites Wipi en la persona de su propietario Guillermo Piña”.

En tanto el concejal del deporte, Christian Gonzalez Monsalve, dijo que “ fue un tremendo agrado haber participado en esta actividad a la que nos invitó el club Devolvo. Realizamos algunas gestiones junto al departamento de deportes

y fue una linda actividad, donde se unieron los clubes en torno al deporte y la solidaridad junto a la visibilidad de la Teletón, para toda la comunidad y que mejor que contar con nuestro gran deportista William Matamala”.

En tanto, el deportista paralímpico Williams Matamala, que ha tenido un año muy exitoso, dijo: “este año ha sido con muchos logros, por eso agradezco todo el apoyo que he obtenido en este tiempo, Agradecer al club Devolvo por esta linda iniciativa y que ojalá continúe el próximo año. Estuve participando en el Parancional, donde obtuve 10 medallas de oro y 1 de plata, ahora me prepa-



ro para viajar a México, específicamente a Guadalajara, este 16

de noviembre”.
Gerardo Domínguez A
Redactor Deportivo

